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2008 年 12 月 3 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

クラブ総会・クラブ協議会 

  

 

例会報告   Vol.４６  No.１９（No.2180） １１月２６日（水）晴れ  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇外部卓話 

                               国際交流友の会 会長荒井 文枝様 

ビ ジ タ ー 

関根 淳様(常陸太田ＲＣ) 

卓話者    国際交流友の会 荒井 文枝様 

 

諸 報 告 

ロータリー情報委員会 (鈴木邦彦委員長) 

１１月１９日のインフォーマルミーティング、北村ＰＧの講師により無事終了する事が出来ました。ありがとうござ

いました。 

 

幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ なし 

例会変更クラブ 藤代ＲＣ １２月２２日(月)→１２月２１日(日) 龍ヶ崎市 アルシェ 

       １２月２９日(月) 休会 
 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

水海道国際交流友の会 会長荒井 文枝様 ようこそおいでいただき、

心よりご歓迎申し上げます。卓話を宜しくお願いします。 

先週、ご報告させていただきました、田上会員推薦による、関東つく

ば銀行水海道前支店長、須藤会員の後任になります、上野 博支店

長を正会員として認証させていただきます。職業分類は同じく銀行に

なります。所属委員会は同じく会報委員会とさせていただきます。宜し

くお願いします。 

また、今月財団月間に際し、例年通り多くの寄付金のご協力いただき

まして有難うございました。また、先週水曜日にはロータリー情報委員会主催のインフォーマルミーティング

が開催されました。大先輩会員と新しい会員の参加により、講師、北村ＰＧの下「職業奉仕」についての研修

をいたしました。 
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先週金曜日、第７分区の会長幹事会が取手にて開催されました。会議内容を報告させていただきます。前年

度、水海道主催で行われたＩＭが好評であったと言うことで、鈴木前ガバナー補佐の内容を殆ど踏襲します。

研修リーダーには当クラブの北村ＰＧが務めることになりました。そして、今年度各会長をパネラーに「本音で

語ろう ロータリー」と題して、参加会員を巻き込んで自由にロータリーを語ってもらうことになりました。１部、２

部構成により、１部はディスカション「職業奉仕について」、２部はパネルディスカションにて「クラブを効果的

にするには」とのテーマになりました。 

楽しみのアトラクションは、ピアノとバイオリンのアンサンブル、ソプラノ歌手、岡本静子さんの熱唱となってい

ます。また、お楽しみ抽選会があります。 

次期ホストクラブは龍ヶ崎中央クラブに決定しました。それから、ＲＩ 李 東建会長から「尊敬する日本のロー

タリーの指導者の皆様」との宛て名でメッセイージが届いています。内容は、アメリカに次ぐ会員数を誇った

日本がインドに追い越されてしまい、是非、会員増強に頑張って欲しいとの励ましのメッセイージです。長い

文章なので会報にてご紹介させていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

尊敬する日本のロータリーの指導者の皆さま 

ヨーロッパからアジアへ向かう機上で、「ただ今、インド上空を飛行中です」との機長の案内放送を聞き、この

手紙をしたためております。それというのも、数週間前、中国出張の際に、機内で事務総長が渡してくれた一

枚の報告書を見たことを思い出したからです。そこには、会員数世界第２位を誇る日本のロータリーが、イン

ドに追い越されたという内容が記されていました。 

私は、衝撃的なその内容を信じることができませんでした。ちょうどその時、私の乗っていた飛行機は富士山

の上空を飛んでいました。私は誰よりも、日本のロータリーに関心を抱いております。日本のロータリアンの中

には、ロータリー発祥地のアメリカに勝るとも劣らぬロータリー運営をしているとおっしゃる会員もおられまし

た。 

数年前、宮崎で開催されたＲＩ 第２７３０地区大会に会長代理として出席したことがあります。第２７３０地区は、

私の亡父がＲＩ 第３６６０地区ガバナー（１９８５-８６年度）在任中、姉妹地区でありました。当時、亡父と同期の

ガバナーがまだご存命で、臥病中にもかかわらず、亡父に対する懐かしさから、私と会ってくださいました。 

テーブルを前にして対座した老紳士は、次のようにおっしゃいました。「貴殿のお父上は私よりも２歳年上で

したが、寡黙な人でありました。当時の日本のロータリーは韓国とともに旭日昇天の勢いで活動をしていまし

たが、今は一寸、気持ちが緩んでしまったような感じがします。しかし、日本人は団結力があるから、すぐ立ち

直るでしょう。日本人が「よーし！」と気合を入れ、肝に銘じたら、会員増強も世界第一の実績を挙げることが

できると思いますよ」その後、私は老紳士にお目にかかる機会がありませんでしたが、「よーし」と言った彼の

言葉に共感し、一致団結して立ち上がる日本人に魅了されております。私は当分の間、アメリカをおいて日

本を凌駕するロータリー国はないと思っていますが、しかし、亡父が称賛していた日本のロータリーが衰退の

影を見せているのではないかと、不安が押し寄せてきています。 

日本のロータリーは、会員数減少とともに、３．５ゾーンから３ゾーンへと縮小されました。インドのロータリアン

数が日本を追い越したことで、日本のロータリーが弱体化するとは、もちろん、思っておりません。しかし、世

界のロータリーの羨望の的であった日本のロータリーが、後退してはなりません。世界の模範となるロータリ

ー国である日本が弱体を見せると、世界のロータリーが後退する結果をもたらすからであります。 

日本は２人のＲＩ会長を輩出したロータリー指導国であり、日本のロータリアンは世界社会奉仕面でも先頭走

者として活躍しておられます。日本ロータリーの会員増強においても、いろいろな方法がありますが、女性会

員を積極的に迎え入れるのも一案であると思われます。韓国では、日本の数を超す女性会員が活動してお

り、女性ガバナーも３名輩出しております。 

敬愛する日本のロータリー指導者の皆さま、いかに経済が難しく、民心が変わるとしても、日本人には「よー

し」という精神力があります。皆でともに手に手をつないで前進してまいりましょう。２００８－０９年度に、会員増

強の新しい金字塔を立ててゆこうではありませんか。 

末筆ながら、皆さまの新鮮かつ格調高い対応策を期待いたしております。 

RI 会長  李 東建 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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外 部 卓 話   国際交流友の会 会長荒井 文枝様 

・水海道公民館において、日本語教室を１６年間一歩一歩地道に活動して

います。 火曜日 午後８時より９時３０分まで 

・毎年１回、外国人の生徒達と旅行 （今年は須走りの５合目で小富士まで

散策し、その後河口湖まで）日帰りまたは一泊旅行 

・振袖の会と茶道の体験及びパーティー 

・クリスマスパーティー・・・会員が料理やケーキを持ち寄ります。クリスマス

プレゼントを沢山用意します。（文化祭には生徒達が頑張ってくれましたか

ら・・・・） 

・文化祭・・・毎年ロータリークラブからバザーの品物を頂き本当に感謝して

おります。品物がとても良い品が多いのでお客様の評判もとてもよく、その為金額も高額で売り買いされてお

ります。この文化祭の収益金と賛助金で一年間の活動費用としています。この費用がなければ何の活動もす

ることが出来ませんので、会員は真剣に取り組んでいます。 

ロータリークラブからの２万円の賛助金も本当に有り難く思います。皆様からの暖かいお志のお蔭で、私達国

際交流友の会も地に足をつけてしっかりと歩いていく事が出来ます。本当に有難うございます。この状態をし

ばらくの間継続していただけたら私達も何の心配もなく、頑張る事が出来ると思います。何卒、宜しくお願い

申し上げます。 

     
 

出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３２名 １９名 ０名 １３名 ８８．２４％ 

 

ニコニコボックス（大串 卓ＳＡＡ）                 入金計 ￥19,000   累計 ￥1,040,000  

皆様、お久し振りです。皆様のお元気な姿に接する事ができて大変幸せです。 関根 淳様（常陸太田ＲＣ） 

荒井文枝様、卓話宜しくお願い致します。  染谷（正）会員 

情報委員会のインフォーマルミーティングに多数の会員の出席を頂き有難うございました。講師の北村ＰＧに

感謝申し上げます。  鈴木（邦）会員 

何かと出費の多いところ、忘年会費を頂きありがとうございました。  倉持会員 

ＳＡＡ孤軍奮闘、お疲れ様です。  石塚（克）会員 

先週、休ませていただきました。すみません。 田上会員 

例会欠席しました。   染谷（秀）会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   須 藤 義 定 副 委 員 長 


